



Antwort zur Anfrage Nr. 1256/2012 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach
betreffend **Fußgängerbrücke Schützenweg (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu a.

Nach erfolgter Submission und Zuteilung einer Sperrpause von der DB-Netz AG für die unter der Brücke befindlichen Gleisanlagen, mit der im Herbst diesen Jahres zu rechnen ist, wird mit der Sanierung an der Brücke Schützenweg nach jetzigem Planungsstand noch in diesem Jahr begonnen werden.

Zu b.

Die Sanierung der Brücke Schützenweg kann nur durch eine gemeinsame Finanzierung der Stadt Mainz und der benachbarten Objektverwaltung (TRIWO) realisiert werden. Eine definitive Zusage und Überweisung der Transfermittel von TRIWO ist erst Ende 2011 erfolgt, so dass mit der Beauftragung von externen Ingenieurleistungen zur Vorbereitung der Maßnahmen erst Anfang 2012 begonnen werden konnte.

Zu c.

Ja, die Finanzierung ist derzeit gesichert.

Mainz, 14.08.2012

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete